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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２９年４月２０日 １９時００分 ～ ２０時４５分 

開催場所 金山集会所 

出席議員 

（班長） 山条忠文 

（司会） 大藤匡文 （記録）前川昌也 

（議長） 若杉輝久 

（班員） 若谷修治，松成国宏，楠井常夫 

参加市民数         ３２人（男性２８人，女性４人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   山条忠文 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        松成国宏 

総務消防委員会     若谷修治 

教育民生委員会     楠井常夫 

市民建設委員会     前川昌也 

議会改革のあゆみ    若杉輝久 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   山条忠文 

質疑応答 

〈質疑〉 備蓄倉庫について，南部や川津など予算化してくれといった

要望はないか。 

〈回答〉 分散備蓄ということを念頭に置いて進めているが，川津の方

には予定はない。今回新たに備蓄倉庫を作っていく。また新庁舎にお

いても４階に備蓄倉庫を作る。教育会館や，避難所になっている小学

校等教育会館にも備蓄しているし，県の方でも各高校，中讃土木事務

所にも備蓄を進める予定であるので，そういったことから総合的に見

て進めている。我々も要望を受けたら新たに方向性として進めていく。 

 

〈質疑〉 新庁舎の設計はどこがやっているのか。 

〈回答〉 米沢設計共同体がやっている。プロポーザル形式で選定され

た。 

 

〈質疑〉 市の予算の健全度，借金の状況は。 

〈回答〉 市債残高は 223億 5,000万円。公債費比率では，数値的には

不健全ではない。 

〈質疑〉 市立病院は黒字か。 

〈回答〉 黒字。健全な経営状況。 
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意見交換 

〈質疑〉 江尻公民館の建てかえをしようと考えているが，防災拠点の

住みやすい街を基本としているのであれば，地元も負担するが，年金

暮らしの高齢者も多いので，市の補助金をもらえないか。 

〈回答〉 補助金を増やしますとは言えないが，防災の面，また今後の

人口構成を考えると，我々も議論していかなければいけないと考える。

これまでに建てているところとの公平性もあるが，前向きに進めてい

かなければいけないと思う。 

 

〈質疑〉 綾真澄さんについて，アジア大会等で活躍した実績もあるの

で，名誉市民等を授与して功績を称えてはどうか。 

〈回答〉 名誉市民までは考えていなかったが，今後何らかの顕彰をし

ていきたいと思う。 

 

〈質疑〉 天狗マラソンについて，ハーフマラソンコースの導入を議員

が質問していたが，大都会でもフルマラソンができているのに，市の

答弁は全く理解の出来ないものであった。参加者の要望もあるが，ど

のように考えるか。 

〈回答〉 議会でもハーフマラソンコースについては議論している。警

備の問題等があるが，考えてはいる。 

 

〈質疑〉 瀬戸大橋駅伝に代わるスポレク大会があったが，このままで

いいのか。見直してほしい。 

〈回答〉 アジャタについては，今後大会を積み重ねていく中で方向性

が出てくるものと考えている。 

 

〈質疑〉 老人施設建設のため，勤労福祉センターの駐車場を貸してい

るようであるが，市の施設を使用していることを市民に知らせるべき

である。 

〈回答〉 市に対して要望する。 

 

〈質疑〉 敷地をセットバックしているのだが，舗装してもらえないか。 

〈回答〉 市道認定されれば可能。 

 

〈質疑〉 交通安全について，県知事が交通死亡事故多発警報を発信し

ているが，何らかの対応を取っているのか。 

 例えば，坂出駅から高架下を通って八十場駅のあたりまでを追い越

し禁止にしてはどうか。 

〈回答〉 公安委員会の管轄になるので，やりますと明言はできないが，

共働課とも協議をしていく。 
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〈質疑〉 狭い道が多い。計画的に見直して広い道にしていってもらい

たい。 

〈回答〉 難しい問題が多い。具体的に地元で要望を出していただきた

い。 

 


